

bauern, der Studenten und Angehörigen der Intelligenz sowie der bewaffneten Organe. Zugleich sind sie vor allem für die ständige Anleitung der Pionierräte, für die kameradschaftliche Hilfe bei der Entwicklung der Aktivität und Selbständigkeit der Pioniere verantwortlich. Besondere Aufmerksamkeit müssen sie der Vorbereitung der Thälmannpioniere auf den Eintritt in die FDJ schenken.

VI

Die Unterstützung der Tätigkeit der Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ ist Sache unserer ganzen sozialistischen Gesellschaft.

Die Betriebe, Genossenschaften und Institutionen, die Hoch- und Fachschulen sollten den 25. Jahrestag der Pionierorganisation zum Anlaß nehmen, um ihre Verbindungen zur Schule und zu den Pionierfreundschaften zu vertiefen und zu erweitern. Ihr Ziel sollte dabei sein, vor allem die niveauvolle und vielfältige Gestaltung der außerunterrichtlichen Tätigkeit der Schüler zu unterstützen. Diesem Anliegen müssen auch in höherem Maße die Kultur- und Sportstätten sowie die Naherholungszentren in ihrer Tätigkeit Rechnung tragen. Die Künstlerverbände, die DEFA, das Fernsehen der DDR, der Rundfunk und die Presse sind aufgerufen, mit ihren spezifischen Mitteln und Möglichkeiten noch stärker die sozialistische Bildung und Erziehung der Jungen Pioniere und Schüler zu unterstützen. Gestützt auf die Initiativen der Eltern und Werktätigen sowie auf die Hilfe der Gewerkschaften und durch die gesellschaftlich-nützliche Arbeit der FDJ-Mitglieder und Jungen Pioniere selbst sollen die Ministerien, staatlichen und wirtschaftsleitenden Organe für die ständige Verbesserung der materiellen Bedingungen für ein niveauvolles Pionierleben in den Schulen, Wohngebieten und Betrieben, den Pionierlagern, Spielplätzen und außerschulischen Einrichtungen Sorge tragen.

Von der Erziehung der heutigen Jungen Pioniere im Sinne der marxistisch-leninistischen Weltanschauung und kommunistischen Moral, von ihrer allseitigen Bildung und der Ausprägung ihres Charakters hängt in hohem Maße das Antlitz unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates in den nächsten Jahrzehnten ab. Der 25. Jahrestag der Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ wird zeigen, daß die Jung- und Thälmannpioniere ihr dem VIII. Parteitag der SED gegebenes Versprechen, immer im Geiste Ernst Thälmanns und seiner Partei zu lernen, zu arbeiten und zu kämpfen, mit Begeisterung und großen Initiativen erfüllen.

Beschluß des Politbüros des ZK vom 24. Juli 1973